

Ibagué, 3 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 692

Alcaldesa Johana Aranda continúa pavimentando las calles del barrio Restrepo

Las carreras 6ª y 7ª, entre calles 39A y 40, se suman a los cerca de 30 kilómetros que han sido rehabilitados por la 'Ambulancia Vial'.

Personal de la Alcaldía de Ibagué lleva a cabo la reparación de la red de acueducto y alcantarillado, el cajeo y asfaltado en el barrio Restrepo. Con estas actividades se ha logrado la pavimentación de las primeras vías: carreras 6ª y 7ª entre calles 39A y 40.

Noel Roa López, presidente de la JAC del barrio Restrepo, expresó el agradecimiento de la comunidad por la intervención: *“Es una de las mejores acciones que ha hecho la Alcaldesa con esta pavimentación, algo que no se había visto en el barrio Restrepo hace más de 25 años”.*

Con estas labores, la Administración Municipal ya ha rehabilitado cerca de 30 kilómetros de la malla vial en la capital tolimense, uniendo esfuerzos y avanzando hacia una Ibagué Pavimentada.

Con esta intervención, además de los habitantes de la zona, se benefician los propietarios de locales gastronómicos, turísticos, talleres automotrices y la movilidad en el sector.